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例会日…毎週月曜日 12:30～13:30 例会場･事務局…西鉄グランドホテル

TEL 714-0305 FAX 714-0311 E-mail fukuoka-chuo-rc@wind.ocn.ne.jp HP http://www.fukuoka-chuo-rc.jp

四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和６年９月30日（第2085回） VOL.48  No.10

今後の
例会予定

福岡中央
ロータリークラブ

「 The Magic of Rotary 」

2024-2025年度 国際ロータリー会長

Stephanie A. Urchick

「変化につよく、未来をひらく」

国際ロータリー第2700地区

2024-2025年度 ガバナー 野﨑 千尋

「 世界一の応援で取った銅メダル 」
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基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間

「今こそ育む、ロータリースピリッツ」

2024-2025年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 泥谷 高博 幹事 竹下 盛人

・10月 7日(月) 夜間例会（18時～ホテルウィズザスタイル）

・10月14日(月) 休会

・10月21日(月) 卓話 (株)HYDER代表取締役ハイダルモハメドズルフィカルさん

卓 話

「 新会員自己紹介 」

福岡中央ロータリークラブ 薄 友理会員



会　員　数 52名 会　員　数 52名

出席会員 41名 出席会員 41名

ビジター他 5名 修　　正 3名

合　　計 46名 免　　除 0名

出　席　率 78.85% 修正後出席率 84.62%

前回例会 ９月9日 前々回例会 ９月2日

前週例会の記録(９月9日)

・我等の生業 ・季節の歌(浜辺の歌)

泥谷 高博会長

長澤 一成 ソング副委員長

出席報告

会長の時間

ロータリーソング

昨日はパリパラリンピック女子マラソンのパブ

リックビューイングに多数のご参加ありがとう

ございました。

３時半のマラソンスタート前に、当初は２時半

から開会式を予定していましたが、その時点で

はまだ観客の集まりが少なかったため、３時か

らの開始となりました。主催者代表として私の

挨拶から始まり、江口 裕実行委員長、野﨑千尋

2700地区ガバナーのご挨拶、飛び入りで福岡

市中央区の井口宏樹区長までご登壇いただいて

の開会式となりました。

天候にも恵まれ、最終的には300人を超える参

加者となり、大盛況のイベントとなりました。

ご存じのように道下会員(選手)が銅メダル獲得

という素晴らしい結果となり、最高のイベント

となりました。道下選手、本当におめでとうご

ざいました。

-来訪者内訳-

卓話 多田 多延子さん

小林幸太郎さん･久芳 慧さん･福田 遼さん

福岡西RAC 1名 計 5名

そして、先々週から会員の皆様にお願いしてい

たパブリックビューイング協賛金も目標金額を

達成でき、改めて福岡中央ロータリークラブの

結束力を強く感じることができました。本当に

ありがとうございました。

それでは江口実行委員長にご登壇いただき、昨

日のご報告をしていただきます。江口会員よろ

しくお願い致します。


